
Zu diesem Tagesordnungspunkt hatte die Verwaltung mit der Einladung eine 
Verwaltungsvorlage unterbreitet, die von Herrn Keuenhof kurz erläutert wird.  
Vorsitzender Moreira unterbreitet den Vorschlag, Herrn Saka in das Gremium zu entsenden. 
Weitere Vorschläge werden nicht unterbreitet.  


